

Serie Justicia – Parte 04

“El cordero y yo”

Pastor Erich Engler

Hebreos 5, leemos los versículos 13 y 14. Hemos estado ocupados con este pasaje, seguiremos avanzando.

“Y todo aquel que participa de la leche es inexperto en la palabra de justicia, porque es niño; pero el alimento sólido es para los que han alcanzado madurez, para los que por el uso tienen los sentidos ejercitados en el discernimiento del bien y del mal”.

¿Dónde podemos encontrar ese discernimiento respecto a lo que es bueno o malo? Lo encontramos en la Palabra de Dios. No lo encontramos en Facebook, tampoco en Wikipedia. Lo encontramos en la Palabra.

Muchas personas pasan demasiado tiempo en Facebook y otras redes sociales. Imagínate que si mucho del tiempo que pasamos en Facebook tiempo u otras redes utilizaríamos para leer la Biblia desde la perspectiva del nuevo pacto. Por esa razón ¿dónde encontramos el discernimiento del bien y del mal?

Yo no estoy afirmando que no utilices Facebook y otras redes sociales ¿dije eso?, No dije eso, ¿verdad? Pero tenemos que utilizar todo en el marco adecuado. Por lo tanto lo que es bueno o es malo para nosotros lo encontramos en la Palabra.

Pero sobre todo dice el escritor aquí por medio de la palabra de justicia, sobre todo si somos expertos en la palabra de justicia, entonces no somos más inmaduros. Porque él dice: “Y todo aquel que participa de la leche es inexperto en la palabra de justicia”.

Durante varias semanas nos estamos ocupando con el tema justicia. Estamos usando este pasaje como pasaje principal. Nosotros queremos ser maduros espiritualmente, ¿verdad? Yo quiero ser maduro, ¿cómo es contigo?

Yo no quiero tener que seguir estando bajo tutores. ¿Quieres seguir viviendo bajo tutores? Me estoy refiriendo al ámbito espiritual. Durante las prédicas anteriores hemos visto que la ley estaba

en la posición de tutores. La ley hace el trabajo de tutores en la gente, pero estar firmes en justicia permite que tú mismo seas maduro.

He mirado en Wikipedia lo que significa tutela. Eso es muy interesante, porque es semejante a lo que hemos considerado durante las últimas prédicas. Tutela significa lo siguiente.

La Tutela es una institución jurídica cuyo objeto es la guarda de la persona y sus bienes. Está jurídicamente reglamentado. ¿Has oído bien? Está jurídicamente reglamentado sobre ti. En el antiguo pacto la ley reglamentaba las cosas para la persona, ¿verdad? Pero actualmente no es más así, porque Pablo afirma que no queremos estar más bajo tutelaje, sino que queremos estar firmes en la posición de hijos en Cristo. Eso es justicia. Eso significa saber que hijos e hijas son justos. Esta es una de las definiciones en Wikipedia referida a una persona que necesita tutelaje.

En la edad media la Iglesia ejercía tutelaje por medio del sacerdote o pastor. Exactamente de esa forma las personas fueron mantenidas bajo la ley. Por medio de la iglesia de la edad media.

Gracias a Dios que existe un reino eterno, un reino que edifica Jesús y que bajo ciertas circunstancias no tiene absolutamente nada que ver con las comisiones directivas de las iglesias. Estamos refiriéndonos a definiciones relacionadas al tutelaje.

La pregunta es, maduro, o bajo tutelaje. El escritor nos dice que no tenemos que ser más inexpertos, debemos alimentarnos con comida sólida, como lo hacen los maduros y los sentidos son entrenados para el discernimiento, y eso sucede por medio de la palabra de justicia. Por medio de la palabra de justicia.

Por eso deberíamos ocuparnos en comprender realmente esto, para que justicia no sea solamente un concepto abstracto. Tendría que ser claro, perfectamente definido tal como lo es Jesús. En el momento que vez a Jesús, eso abriga tu corazón, ¿verdad? En el momento en que tú oyes de Jesús, eso es algo que tiene significado, se trata de una persona y eso abriga tu corazón. La misma manera que debería ser con la justicia, ésta no debería ser para nosotros un concepto teológico abstracto. No debería ser algo abstracto. Debería abrigar y calentar tu corazón. Debería atraparte igualmente que Jesús.

Evidentemente es eso lo que justamente nos hará madurar y florecer. Expertos en la palabra de justicia. Existe un pasaje conocido y muy hermoso, exactamente Mateo capítulo 6, versículo 33, nos dirigimos a ese pasaje, es maravilloso y pienso que un gran porcentaje de creyentes conocen este versículo:

[“Más buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas”](#).

Mateo 6, versículo 33. ¿Crees que podemos encontrar algo útil en este versículo, algo que anteriormente quizás no hemos comprendido?

Siempre existe un peligro, se trata del peligro de pensar: "eso ya lo conozco, eso ya lo conocemos, yo he escuchado muchas veces eso, pero escuché este versículo más de 1000 veces". Pero hay que comprenderlo por medio de revelación. Cada palabra.

La palabra "buscad" es una palabra poderosa. Dice este versículo:

“Más buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, (y luego viene esta frase grandiosa) y todas estas cosas os serán añadidas”.

Si leemos el contexto, Mateo se refiere a todas las cosas que necesitamos para la vida, alimento, vestimenta, comida, bebida, todo aquello que necesitamos para vivir y mucho más que eso, porque lo compara con Salomón y su vestimenta, la cual no llegó a ser tan hermosa como los lirios del campo.

En ciertos círculos cristianos se escucha muchas veces mencionar esta parte respecto a que será añadido, ellos afirman que aquí se trata de las necesidades básicas del ser humano, la verdad es que aquí no se refiere a las necesidades básicas y mínimas del ser humano, aquí se refiere a las necesidades básicas del ser humano x mucho más, abundancia. El escritor en este caso tuvo que compararlo con el hombre más rico que hubo en aquel tiempo en Israel, esto es Salomón, con la riqueza de Salomón, cuya riqueza no puede compararse con la de los lirios del campo.

¿Qué clase de comparación es ésta? ¿Se puede referir de esa manera a las necesidades básicas? ¿Verdad? Aquí no se trata de necesidades básicas. Aquí nos estamos refiriendo al hombre que llegó a ser el más más rico en todo el mundo, el rey. Y aquí está escrito que los lirios están mejor vestidos que el rey Salomón. Todo eso está escrito en el contexto, antes de este versículo que hemos leído recién.

Ahora hace la conexión, “No os afanéis, pues, diciendo: ¿Qué comeremos, o qué beberemos, o qué vestiremos?” Ahora hace la conexión.

¿Cuál es la condición? Buscar primeramente reino de Dios y su justicia. ¿Sabes lo que significa buscar? La palabra que se utiliza para buscar es en el griego original es “zetéo”. Le presento varias posibilidades como se puede traducir esta palabra y luego lo que significa en este contexto.

Por una parte significa: "buscar", por otra parte “deseo” esto es querer, "requerir justicia", "investiga justicia”, o bien “pregunta por esta justicia”, pero ahora les menciono lo mejor, dejamos siempre lo mejor para el final.

Ahora les muestro lo que significa “zetéo” en griego: "profundizar una cosa”, "profundizar una cosa".

Se trata de profundizar y analizar una cosa tan intensivamente que luego soñamos con ello.

Haberlo estudiado tanto que brota de nosotros, que fluye de nosotros. Se trata de profundizar el tema. Eso es lo que estamos haciendo en este tiempo. Queremos comprender la justicia profundamente. Yo quiero comprender esto profundamente, porque esto es la solución para todo lo demás, ¿verdad?

“Y todas estas cosas os serán añadidas”. No más preocupaciones en cuanto a vestimenta. ¿Con qué podré vestirme? Si tú comprendes lo que es la justicia, entonces automáticamente recibes un buen gusto. Tendrás favor tras favor, pasarás por lugares donde ves ofertas, por ejemplo del 50%, o 70%, y encuentras exactamente las cosas que necesitas. Esto sucede porque tú ya no buscas más, sino porque simplemente está delante de ti. Porque se cruza en nuestro camino. La vida comienza a ser más fácil. Tu salud es transformada. Nuestro cuerpo es positivamente

transformado. En otra oportunidad nos referiremos concretamente este aspecto. Si hemos profundizado en la justicia, entonces también nuestro cuerpo estará más sano.

Está escrito que todo aquello que necesitamos para la vida nos será añadido.

Miremos el versículo 25:

“Por tanto os digo: No os afanéis por vuestra vida, qué habéis de comer o qué habéis de beber; ni por vuestro cuerpo”

Tu cuerpo estará más sano, será revitalizado. Tu cuerpo será regenerado, inclusive rejuvenecido. Células son renovadas. Todo esto si comprendemos y entendemos la justicia. Aleluya.

“ni por vuestro cuerpo, qué habéis de vestir. ¿No es la vida más que el alimento, y el cuerpo más que el vestido?”

Aquí se mencionan algunas necesidades. Por ejemplo las personas enfermas necesitan algo, ¿cuál es su necesidad?, Necesitan sanidad, salud. Los pobres tienen una necesidad, ¿cuáles son sus dos necesidades básicas? Alimento y vestimenta, ¿verdad?

Cuando nosotros verdaderamente comprendemos la justicia entonces todas esas cosas no son más nuestra necesidad. Esto es lo que está escrito aquí. Porque el Señor añadirá todas esas cosas.

Aquí se lleva a cabo una separación, la separación entre cristianos que creen y los cristianos incrédulos. ¿Le creemos a su Palabra? Ese siempre fue mi estilo, yo creo aquello que el Señor dice. Yo creo todo lo que el Señor dice, si él dice que todas estas cosas nos son añadidas, entonces soy como un niño y soy tan ingenuo que lo creo. Por ejemplo alguna vez me sucedió que venci que quería comprarme un par de zapatos, pero no llegué a comprarlos, porque me será dado, me fueron dados por el Señor. Amén. Porque a veces estoy tan ocupado profundizando la justicia, que no tengo realmente tiempo para perder muchas horas en los negocios. Y a pesar de ello mi ropero está lleno. Amén.

Las cosas nos serán añadidas. ¿Le creemos a Jesús estas palabras o no las creemos?

Nuestra necesidad principal es profundizar en la justicia. Profundizar en la justicia de Dios.

Contemplemos otro aspecto. ¿Sabes cuál otra necesidad a de desaparecer? Vayamos al versículo 27, otra necesidad que desaparecerá.

“¿Y quién de vosotros podrá, por mucho que se afane, añadir a su estatura un codo?” Y luego dice que no nos afanemos por nada.

Por causa de la justicia la vida es alargada, realmente por comprender la justicia la vida es alargada. Al rey Ezequías le fue alargada la vida en 15 años. Su destino parecía sellado. Se hubiese muerto 15 años antes, pero le fueron añadidos 15 años. 15 años no es poco tiempo. El profeta vino y dijo, prepara todo porque pronto morirás. Pero este rey se dio vuelta y comenzó a llorar, el Señor le añadió 15 años. ¿Podemos alargar nuestra vida preocupándonos? ¿Cuál es la respuesta? De ninguna manera. Pero si profundizamos en la justicia, entonces podemos alargar nuestra vida. La preocupación nos acorta la vida, ¿puedes comprender eso? La preocupación nos

quita vida y si nos desprendemos de la preocupación en nuestra vida, entonces ya hemos ganado mucho. Muchas de esas cargas que llevamos en la vida por causa de la preocupación, que entre otros afectan nuestro cuerpo, desaparecen cuando profundizamos en la justicia. Eso sucede cuando profundizamos en la justicia. Es realmente simple, no te preocupes por el alimento, por la vestimenta, en primer lugar busca la justicia de Dios.

Por lo tanto profundicemos en ello. Por lo tanto seguiremos profundizando respecto a lo que realmente significa la justicia.

Si nos ocupamos en profundizar en la justicia, entonces todas las otras cosas nos serán añadidas. ¿Qué es justicia? ¿Qué es justicia? Jesús es mi justicia. Jesús es mi justicia. Justicia es ser como Jesús. Ser como Jesús es justicia. Jurídicamente y legalmente ser como Jesús. Y no más bajo el tutelaje jurídicamente reglamentado. Ser jurídicamente y legalmente como Jesús.

¿Qué es justicia? ¿Qué es justicia? Simplemente significa ser como Jesús, justo. Algunos pueden preguntar: "¿cuándo nos presentas esto de manera teológica más profunda? Más profundo que esto no puede llegar a ser. Ser justo es ser como Jesús. Ser justo como Jesús es lo que es.



Aquí le muestro un gráfico chino. Esto es lo que es. Éste es el signo chino para justicia. Este signo significa: "el cordero y yo". Eso es lo que significa. Justicia en chino significa: "el cordero y yo". Realmente interesante, realmente muy bueno.

No se trata tampoco de adoptar todo lo que encontramos en los signos chinos. Pero como conozco un poco de esa cultura, me llama la atención que muchas veces aparecen rasgos bíblicos o semejantes. Claro está que esa no es nuestra definición bíblica para justicia. Esta definición china no la encontramos en la Biblia, pero nos ayuda a comprender lo que realmente significa la justicia. "El cordero y yo", realmente bueno. "El cordero y yo".

Exactamente profundizamos en este significado. Exactamente en esta profundizamos. Y para ello vamos a Juan capítulo 17, en Juan 15 Jesús expresó una oración más importante, considero que es más importante que el Padre nuestro. En Juan 17 encontramos la oración sacerdotal de Jesús por sus discípulos. Esta oración es impresionante si entendemos cuál es la exposición de esta oración.

Si tienes por ejemplo un marcador, no importa el color, tenlo a mano para marcar algo en tu Biblia, te aconsejo marcar algunas cosas que te mostraré. Si no tienes la Biblia mano, simplemente anota que las citas bíblicas. Porque en este pasaje se repite algo. Hay algo que se repite constantemente. Justamente ahora contemplaremos conjuntamente eso, prestamos atención a lo que se repite aquí. ¿Estáis preparados?

Juan 17:

Versículo 1: "Estas cosas habló Jesús, y levantando los ojos al cielo, dijo: Padre, la hora ha llegado; glorifica a tu Hijo (hay varias cosas que se repiten, marca aquí "glorifica"), glorifica a tu Hijo para que también tu Hijo te glorifique a ti". "Glorifica a tu Hijo para que también tu Hijo te glorifique a ti".

En otras palabras, cuando Jesús es glorificado, es glorificado sin que el hijo haga algo. Y él Hijo glorifica al Padre, porque este le glorifica primero. Es semejante a dirigir la linterna hacia el espejo, ¿qué es lo que se refleja? La luz de una linterna, alumbrando hasta cierta distancia y luego la luz desaparece. Pero si diriges la linterna hacia un espejo, esa luz se refleja, te alumbrando, te glorificando, te hace brillar a ti también. Alumbrando el espejo con la linterna y esa luz se refleja en tu rostro. Eso es exactamente lo que sucedió aquí. Jesús es glorificado por el Padre e inmediatamente eso glorifica también al Padre.

Ahora seguimos leyendo, versículo 2, allí encontramos la segunda palabra que deberías marcar: “**como**”. Esta palabra de conexión se repite varias veces. Esta palabra es en su original la llave para nuestra comprensión en Jesucristo.

“**Como** le has dado potestad sobre toda carne, para que dé vida eterna a todos los que le diste”.

Versículo 3: “Y esta es la vida eterna: que te conozcan a ti, el único Dios verdadero, y a Jesucristo, a quien has enviado”.

¿Qué es vida eterna? Es conocer a Dios. Vida eterna es conocer a Jesús.

Versículo 4: “Yo te he **glorificado** en la tierra; he acabado la obra que me diste que hiciese”.

Versículo 5: “Ahora pues, Padre, **glorificame** tú al lado tuyo, con aquella gloria que tuve contigo antes que el mundo fuese”.

Jesús ya era siempre existente. Jesús ya existía antes que el mundo fuese. Vino sobre esta tierra, eso no significa que recién nació en ese momento, sino que Jesús fue una persona que ya existía antes de la fundación del mundo. Luego dice en el versículo 6:

“He manifestado tu nombre a los hombres que del mundo me diste; tuyos eran, y me los diste, y han guardado tu palabra”.

Versículos 7 y 8: “Ahora han conocido que todas las cosas que me has dado, proceden de ti; porque las palabras que me diste, les he dado; y ellos las recibieron, y han conocido verdaderamente que salí de ti, y han creído que tú me enviaste”.

Versículo 9: “Yo ruego por ellos; no ruego por el mundo, sino por los que me diste; porque tuyos son,”

Versículo 10: “y todo lo mío es tuyo, y lo tuyo mío; y he sido **glorificado** en ellos”.

“Y he sido glorificado en ellos”. ¿Hicieron algo los discípulos para que esto suceda? Lo único que hicieron fue creer en el Hijo, eso es lo que nos glorifica, lo que nos glorifica es creer en Jesús.

Versículo 11: “Y ya no estoy en el mundo; mas éstos están en el mundo, y yo voy a ti. Padre santo, a los que me has dado, guárdalos en tu nombre, para que sean **uno**, así **como** nosotros”.

¿Lo ves en esta última frase? “Para que sean **uno**, así **como** nosotros”.

¿Cómo puedo ser uno como él, cómo puedo ser como él? Justicia. Solamente por medio de su justicia. Y ahora esto comienza a repetirse. Saltamos al versículo 14:

“Yo les he dado tu palabra; y el mundo los aborreció, porque no son del mundo, como tampoco yo soy del mundo”.

Así como él es, así somos nosotros. Jesús está diciendo que sus discípulos son como él. Eso es justicia. Ser como Jesús.

Versículo 15: “No ruego que los quites del mundo, sino que los guardes del mal”.

Esta es una oración fue hecha una vez y para siempre. Una sola vez oro Jesús esto, por lo tanto yo soy guardado del mal. Eso es. Los aviones en que yo viajo no se caerán, tampoco se hundirán los barcos en los que viajo, yo no seré comido por un león. Jesús oro una vez por protección para mí y eso es más que suficiente. El Señor me protege. Sucede porque lo creo.

Versículo 16: “No son del mundo, como tampoco yo soy del mundo”.

A Jesús le agrada esta palabra. La utiliza en varias oportunidades. “Ellos son igual a mí”.

Versículo 17: “Santifícalos en tu verdad; tu palabra es verdad”.

Versículo 18: “Como tú me enviaste al mundo, así yo los he enviado al mundo”.

¿Cuáles aquí la palabra o expresión que se repite?, “como”, “como”, “como”.

Versículo 19: “Y por ellos yo me santifico a mí mismo, para que también ellos sean santificados en la verdad”.

Jesús nos santifica. ¿Amén? Jesús te santifica, mejor dicho, el te ha santificado.

Versículo 20: “Mas no ruego solamente por éstos (esto quiere decir que no sólo oraba por esos 12 discípulos), sino también por los que han de creer en mí por la palabra de ellos”.

Lo que Jesús dice aquí es que ahora se trata de nosotros. Si todo lo otro en este pasaje tenía que ver con los discípulos, entonces también eso tiene que ver con nosotros.

“Mas no ruego solamente por éstos, sino también por los que han de creer en mí por la palabra de ellos”.

Versículo 21: “para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos sean uno en nosotros; para que el mundo crea que tú me enviaste”.

El mundo no le va a creer al cristianismo por causa de los 10 mandamientos, tampoco por causa de prédicas relacionadas a reglas de comportamiento. El mundo va comenzar a creer cuando ven que nosotros somos como Jesús. Porque todo lo otro tiene que ver con ver siempre como los cristianos tratan de comportarse correctamente. Justamente eso es uno de los verdugos más grandes con los que estamos enfrentados actualmente.

“Si los cristianos se comportarían correctamente, entonces yo también me haría cristiano”. Entonces no te convertiste en cristiano por causa de la fe, sino por vista. Ese es uno de los asesinos más grandes, uno de los obstáculos más grandes cuando personas dicen: “si yo los contemplo a ustedes los cristianos, entonces no quiero participar del rebaño”. No se trata de mirar y observar, se trata de creer. Tú eres agregado al rebaño porque quieres ser como Jesús, y esto sucede sin que tú hagas nada. Por esa razón nos agregamos al rebaño. Al rebaño de ovejas.

Nuestro mundo occidental está tan anclado, que la gente dice: "yo lo quiero ver, yo quiero ver los resultados, yo quiero ver cómo estos cristianos se comportan, yo quiero ver cómo hacen las cosas, quiero ver el amor al prójimo, yo quiero ver cómo aceptan a todas las personas, quiero ver, quiero ver". Eso nunca habrá de dar resultados. Nunca funcionará porque siempre veraz y encontrarás algo que no te agrada.

Por eso no somos salvos por vista, sino por la fe. ¿Pero qué es lo que esperamos nosotros los cristianos si no predicamos otra cosa que mandamientos? ¿Qué esperamos del mundo? Y nosotros nos damos cuenta que en realidad nosotros mismos no podemos cumplir esos mandamientos. Jesús dice claramente: "que también ellos sean uno en nosotros; para que el mundo crea que tú me has enviado".

Versículo 22: "La gloria que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros somos uno".

Algunos pueden decir: "parece que Jesús se pasó de la raya en repetir". Pero Jesús lo tiene que hacer de esa manera, porque de otra manera no lo creeríamos. "...así como nosotros somos uno". Leemos el versículo siguiente:

"Yo en ellos, y tú en mí, para que sean perfectos en unidad, para que el mundo conozca que tú me enviaste, y que los has amado a ellos como también a mí me has amado".

El Padre te ama a ti, de la manera que ama a Jesús. Ni un poco menos. Exactamente de la misma manera. Varias veces Jesús nos dice: "como".

Luego dice en el versículo 24: "Padre, aquellos que me has dado, quiero que donde yo estoy, también ellos estén conmigo, para que vean mi gloria que me has dado; porque me has amado desde antes de la fundación del mundo".

Esto también es algo que también Pablo confirma. Varias veces Jesús menciona cosas de su relación con el Padre, las cuales son de la misma manera con los que creen en él. Así como él es, así también somos nosotros. Eso es justicia. Es muy simple, ser justo significa ser como Jesús. Significa ser como Jesús. Este es el punto determinante.

Muchas personas todavía no lo han visto ni comprendido. Nosotros pensamos que esto sólo nos ayuda a nosotros los que amamos la gracia. Pero este es el camino para que el mundo conozca. Los justos hablan respecto a esta gran gracia. Personas que son justas en Cristo hablan sobre esta gracia. Hablan respecto a que han recibido la gracia de la justicia en Cristo. Hablan respecto a que Dios los hizo justos en Cristo.

Leamos Proverbios capítulos 10, versículo 32. Una persona madura en Cristo habla sobre la gracia, una persona inmadura habla ley.

"Los labios del justo destilan bondad (o gracia).

Lo que acabamos de leer es el Evangelio verdadero, es tan bueno que parece difícil poder creerlo. Porque el Evangelio son buenas nuevas. Y las buenas nuevas son tan buenas que a muchos les cuesta creer que sea verdad. Ese es nuestro mensaje. La gracia es muy buena, es lo mejor que tenemos.

¿Qué destilan los labios del justo? Destilan gracia. ¿Qué hablan los labios de aquellos que están bajo tutelaje? Hablan ley. Cuando personas te quieren convencer de lo importante que es la ley y que no exageres con la gracia, que no se te vaya la mano como ese Pastor Engler, con ese mensaje de gracia, cuando te quieren convencer que la ley tiene que tener un lugar en tu vida, entonces todavía están bajo tutelaje. Porque los labios del justo hablan de la gracia, hablan, hablan, hablan, hablan de la gracia.

En realidad los labios de justo no pueden hablar otra cosa. Es imposible hablar otra cosa. Por eso hablo tanto de la gracia. Y cuanto más hablo de la justicia y de la gracia cuanto más hambriento estoy de seguir hablando de ello. Cuanto más quiero seguir hablando de ello. Cuanto más me apasiona que siga hablando de la justicia y de la gracia. ¡Aleluya!

Hablar de ello te fortalece y transforma. La unción hace la diferencia. En realidad no podemos hablar suficientemente de ello. La boca del malvado brota perversidad. Aquí se está refiriendo personas que no conocen a Dios. Pero los creyentes renacidos deberían hablar de la gracia, respecto a su gran gracia. Aleluya.

¿Puedes comprender cuán importante es profundizar en la justicia? Para qué podamos tener en nuestra vida esos momentos especiales y profundos. Porque cuando nosotros buscamos y profundizamos en la justicia, cuanto más se liberarán las bendiciones que son añadidas. Amén. ¡Cuanto más se liberarán las bendiciones que son añadidas!

Después de una prédica como esta, es imposible irse con miedo a casa. Tampoco se puede volverse a casa con preocupación. Si tú estás hambriento del mensaje de la gracia y sigues ahondando en las profundidades de la justicia, eliminará en ti todo aquello que impide la manifestación de la gracia y de la justicia en tu vida. Por ejemplo yo tengo aquí un vaso lleno con agua, quiero intercambiar el agua por zumo o jugo de naranja. La alternativa en este ejemplo es echarle jugo o zumo de naranja hasta que toda el agua vaya rebalsando y saliendo. Llegará el momento en que el agua será completamente reemplazada por el jugo de naranja.

Exactamente así es con la justicia, cuanto más profundizamos en ella, cuanto más serán eliminados en nosotros los conceptos equivocados al respecto, y entonces no serán añadidas todas las bendiciones en abundancia. Sucede porque el Señor confirma su Palabra. El Señor desea que nos ocupemos con la justicia, él se hace responsable de hacer el resto. Él se hace responsable de hacer el resto en nuestras vidas. Lo hace con agrado, lo hace con agrado porque tú le agradas. El cumple con su promesa. Aleluya.

“Más buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas”.

Seguiremos avanzando en este tema, seguiremos profundizando en el mismo. Hasta aquí llegamos hoy. Hemos sido bendecidos. ¿Qué significa justicia? Ser como Jesús, iguales a Jesús. Aleluya.



Miramos otra vez el signo chino, me agrada mucho, "el cordero y yo", "el cordero y yo".

¡Gracias Jesús! Padre te agradecemos porque tu justicia llegó a ser nuestra. No podemos añadir nada de nuestra parte para llegar a ser más justos, porque lo somos en la mayor medida. Esa justicia debe dar calor a nuestro corazón. No queremos que ella sea solamente un concepto abstracto o solamente una teología. La justicia debe llenar nuestro corazón como Jesucristo mismo lo hace. En la justicia comprendemos y entendemos más a Jesús. Comprendemos entonces su gran y perfecta obra redentora, la cual llevó a cabo por nosotros. Aleluya. ¡Gracias Jesús!

Ser justo significa tener derecho al favor de Dios. Significa tener derecho a todo el poder sanador, significa tener derecho al bienestar. Todo porque tú me has hecho justo, tú no me has hecho malo, tú me has hecho justo me has concedido los derechos como hijo y heredero. ¡Gracias Jesús! Gracias Padre por tu maravillosa revelación, la queremos guardar en nuestro corazón. Queremos permitir que haga su obra en nuestro ser y queremos seguir profundizando en la justicia, queremos entenderla lo más detalladamente posible, porque si la entendemos y comprendemos, te entendemos a ti Jesús. La gracia tiene un rostro. Jesús. Amén y amén.

**iglesiadelinternet**
El sitio diferente en la Web

iglesiadelinternet.com

¡La gracia de Dios cambiará tu vida!

Efectivo a nivel internacional, porque es de bendición para miles de personas en todo el mundo. Contribuye a su bienestar espiritual.

*De gracia recibimos, de gracia damos.
Descargas gratuitas. Servicio de discos.*

*Prédicas, enseñanzas, seminarios, devocionales, etc.
Amplia temática bíblica de aplicación práctica en la vida cotidiana. (Audio mp3, video y texto)*

Contacto: ministerio@iglesiadelinternet.com
¡Muchas gracias por visitarnos!

¿Ha sido Usted bendecido/a por esta enseñanza? Le animamos a compartiros un breve testimonio o agradecimiento, es una manera de bendecirnos a nosotros y a otros:

gracia@iglesiadelinternet.com
ministerio@iglesia-del-internet.com

Donaciones, transferencias bancarias:

"Si nosotros sembramos entre vosotros lo espiritual, ¿es gran cosa si segáramos de vosotros lo material? 1. Corintios 9:11

Beneficiario: Familienkirche
Código Postal: 8640 Ciudad: Rapperswil
Cuenta, IBAN: CH8208731001254182059
Banco: Bank Linth LLB AG
BIC/SWIFT: LINSCH23
Código Postal: 8730 Ciudad: Uznach
País: CH (Suiza)

Más información en:
www.iglesiadelinternet.com/donaciones